

Ressort: Finanzen

ABB-Chef will ab 2015 wieder Zukäufe ins Visier nehmen

Zürich, 25.09.2014, 17:06 Uhr

GDN - Der Schweizer Energie-Technik Konzern ABB will nach einer Integrationspause wieder Zukäufe ins Auge fassen: "Im Laufe des Jahres 2015 können wir wieder anfangen, Überlegungen hierzu anzustellen", sagte Ulrich Spiesshofer, Vorstandschef von ABB, im Interview mit dem "Handelsblatt" (Freitagsausgabe). In den vergangenen vier Jahren hat ABB rund zehn Milliarden Dollar in Zukäufe investiert.

"Die Integration der letzten beiden Zukäufe von Thomas & Betts und Solar One ist noch nicht abgeschlossen", so Spiesshofer. Die laufende Integration wolle er nicht durch neue Zukäufe gefährden. Ab kommenden Jahr könne dann wieder zugeschlagen werden. "In der Sparte Automation könnte ich mir im Bereich Messtechnik und Sensorik einen Zukauf vorstellen", führte Spiesshofer aus, "Auch bei Applikationssoftware und im Servicebereich sind inorganische Verstärkungen vorstellbar."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-41691/abb-chef-will-ab-2015-wieder-zukaueufe-ins-visier-nehmen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619